



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°65

Du 21/01/2024 au 28/01/2024

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations :

• **Lundi 22/01 :**

Messe (SE 19h)

Adoration + Confession (SMM

20h30)

Messe + Adoration (NDA 20h30)

• **Mardi 23/01 :**

Messe (SMM 12h15)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Adoration + Messe (NDA 18h) Jésus

Lumière (SE 20h)

• **Mercredi 24/01 :**

Messe (SP 18h30)

Adoration & Messe (SA 18h00)

• **Jeudi 25/01 :**

Laudes + Messe (NDA 8h40)

Messe (SE 19h - SMM 12h15)

Adoration + Confessions (SE 17h)

• **Vendredi 26/01 :**

Adoration + Messe (NDA 8h30)

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

• **Samedi 27/01 :**

Messes anticipées (SA, SE, SP :

18h)

• **Dimanche 28/01 :**

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA

11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• **21/01 : dimanche de la Parole de Dieu**

Messe de secteur (SMM 10h30)

Ateliers (SMM 14h-16h)

Louange et Prière (SMM 16h-17h)

• **26/01 : Célébration pour l'unité**

(20h30 église protestante Saint-

Marc, Place Antoine de St-

Exupéry à Massy)

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la
division Leclerc - Massy)

 massy-verrieres.catho91.fr

 01 69 20 04 33

 secretariat.secteur@catho91.fr



EDITO

L'Aumônerie sur notre secteur

Sur notre secteur de Massy-Verrières, l'aumônerie représente près d'une centaine de jeunes de 11 à 18 ans, encadrés par une douzaine d'adultes bénévoles soutenus par deux associations (l'une sur Massy et l'autre sur Verrières).

Tout au long de l'année, les animateurs ont à cœur de permettre à chaque jeune de découvrir l'amour de Dieu pour lui et les richesses de la foi catholique, tout en les préparant à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne et en les intégrant progressivement à la communauté ecclésiale.

Cela se vit au travers des rencontres par niveau, la participation aux messes mensuelles animées par l'aumônerie sur les différentes paroisses du secteur, le témoignage de personnes venant d'ici ou d'ailleurs mais également la découverte de la cathédrale d'Evry pour les 6èmes, le pèlerinage à Lisieux pour les 5èmes puis la participation aux rencontres de Taizé pour les lycéens.

Les 4èmes/3èmes sont quant à eux invités cette année à participer au FRAT de Jambville qui va rassembler près de 10000 jeunes de toute l'Île de France sur le week-end de la Pentecôte. Ils sont déjà plus d'une vingtaine à s'être inscrits et leur motivation est grande de vivre ensemble un tel événement.

Et après ? Forts de la dynamique des JMJ de Lisbonne, les anciens de l'aumônerie se sont associés dès la rentrée à d'autres grands jeunes du secteur pour monter leur propre groupe de jeunes adultes (18-30 ans), partager des moments conviviaux et continuer d'approfondir leur foi. Ils se réunissent le dimanche soir, deux fois par mois à l'issue de la messe de 18 heures à Sainte Marie-Madeleine.

A court terme, la visite de notre évêque début février sera l'occasion de réunir l'ensemble de notre secteur autour de cette belle jeunesse, joyeuse, dynamique et pleine d'espérance. L'aumônerie assurera l'animation de la messe du dimanche 4 février à 10h à l'église Sainte Marie-Madeleine. Puis, tous les jeunes du secteur seront invités à un temps d'échange avec notre évêque.

Comme cela a été souligné dans les actes du Synode : « La jeunesse constitue une part importante de la population de notre département, les jeunes disciples du Christ sont membres de l'Église d'aujourd'hui et leurs aspirations sont à écouter et prendre en compte... »

Marie DUBOIS, responsable de l'AEP

Ta Parole est un trésor

Lire la bible en continu. Une expérience qui dure depuis plusieurs années à la paroisse du St Esprit. Un exemple qui pourrait être suivi ? Nous sommes un noyau de 8 personnes, et nous nous retrouvons chaque mardi après-midi pour LIRE la BIBLE. Nous utilisons l'édition ZeBible. Nous lisons, à haute voix, chacun notre tour. Nous avons à proximité d'autres éditions : TOB, BJ, Bible liturgique, Chouraki, ... Et parfois, quand un mot, une parole, une idée ou un concept nous "accroche", nous regardons une autre traduction. L'un d'entre nous, bibliste, peut nous donner une explication ou un éclairage.

Mais nous ne suivons pas un cours de Bible.

Ce rendez-vous est régulier, le groupe est fidèle et stable.

Nous nous connaissons, fréquentons la paroisse, n'habitons pas loin de l'église, et cette régularité favorise la confiance qui règne entre nous. Nos échanges sont très simples, fraternels, sans aucune hiérarchie. Nous connaissons souvent les textes, soit entendus à la messe ou lors d'une célébration, soit étudiés dans d'autres lieux.

Très naturellement, l'un ou l'autre d'entre nous peut partager son expérience : pourquoi tel passage l'a aidé ou l'accompagne dans sa prière, quel commentaire il a lu ou entendu. Il nous arrive d'échanger des références de lectures ou de formations.

C'est rare de prendre le temps de lire « toute » la Bible, d'un bout à l'autre. Nous croyons que la Bible transmet une PAROLE VIVANTE, et entendre chacun d'entre nous dire cette Parole, lui donne une saveur toujours renouvelée.

Voilà pourquoi nous aimons cette rencontre hebdomadaire.

Le groupe biblique de Saint-Esprit



NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°65 - du 21 janvier au 28 janvier 2024

MESSE QUI PREND SON TEMPS ou MT

Ce dernier Dimanche 14 Janvier, les enfants du catéchisme et plus particulièrement ceux préparant leur première communion cette année étaient présents avec leur famille à une messe "qui prend son temps".

Une messe qui "prend son temps" est une messe agrémentée d'un moment privilégié d'échanges par petits groupes. Dans ce cadre, le Père Matthias propose des thèmes de réflexion, comme un plan de route, qui permet à chacun de s'interroger sur sa relation à Dieu, d'échanger sur sa propre expérience de foi, et d'y trouver des réponses.

4 voies de méditation :

- **ÉCOUTER** : Sommes-nous attentifs à la présence de Dieu, savons nous écouter sa parole ou ce qu'il nous dit par des signes dans nos vies et ne pas être distraits ?
- **ENTENDRE** : Sommes-nous capables d'entendre, c'est-à-dire de comprendre et de saisir la signification de ce que nous recevons de Dieu pour le faire fructifier en nous et autour de nous ?
- **FAIRE SILENCE** : Comment pouvons-nous faire silence dans nos têtes et nous écarter de l'agitation quotidienne pour « entendre » Dieu qui parle en nos cœurs et que nos prières soient plus intenses et plus nourries ?
- **DEMEURER en DIEU** : Comment faire pour demeurer en Dieu et se mettre en présence de Jésus ? Comment avoir une pensée continuellement tournée vers Dieu, rester près de Lui ? Quel sens au sacrement de l'Eucharistie ?

Malgré la froideur du jour, la chaleur était dans les cœurs, les enfants ont trouvé de belles réponses et ont été inspirés :

« On peut aussi faire silence dans le bruit, en priant »

« On peut penser à Dieu en ayant un chapelet dans sa poche, quand j'y mets la main, je pense à prier »

« Je peux prier Jésus là où je suis, Il est avec moi, juste maintenant, là où je suis »

Prochaine Messe qui prend son Temps : **10 mars 2023** (et non 3 Mars comme initialement annoncé dans le calendrier du catéchisme)

Catherine ALLIX, responsable de la catéchèse sur VLB

CinéSAJE, votre cinéma chrétien

Chères Paroissiennes, chers Paroissiens, en ce début d'année je veux d'abord vous souhaiter une sainte et heureuse année 2024 et une très bonne santé. Les soirées CinéSaje reprennent en ce mois de janvier. Après St Ignace de Loyola, Ste Faustine et St Augustin, ce mois-ci nous aurons la joie de découvrir la vie d'une Sainte tout à fait particulière, j'ai nommé Sainte Rita, la Sainte patronne des causes impossibles et désespérées, elle a traversé elle-même des moments très difficiles dans sa vie et elle a toujours été confiante dans la Grâce de Dieu.

Synopsis du Film : Italie, fin du XIVe siècle. Rita, une belle et courageuse jeune femme, rencontre Paolo Mancini, un chevalier, et tombe amoureuse de lui. Ils se marient mais Rita découvre la véritable identité de son mari : Paolo est un meurtrier impitoyable. Entre crises de douleurs et quelques moments heureux, jour après jour, la foi profonde et l'amour persistant de Rita amènent Paolo à se départir de sa violence intérieure et de la haine qui l'habite, jusqu'à ce qu'il se convertisse et que leur mariage soit égayé par la naissance de deux beaux jumeaux. Rita mène enfin une vie heureuse - mais un jour, son monde s'écroule....

On se retrouve le Mardi 23 Janvier à 20H00 à la Salle St André pour découvrir la vie de cette merveilleuse Sainte.

Nous terminerons la séance par une prière de bénédiction à Ste Rita.

David Burel

CHANTS D'OMBRE ET DE LUMIÈRE

Tutti Voce vous emmène dans une balade polyphonique, à travers les siècles, à travers l'Europe, du baroque au plus contemporain :

- Samedi 3 février 20h30 Église Saint-Martin à Palaiseau
- **Dimanche 4 février 14h30** Église Notre Dame de l'Assomption à Verrières-le-Buisson

Entrée libre.

Célébration franco-arabe

Une messe franco-arabe (liturgie romaine et maronite) sera célébrée **dimanche 11 février 2024** à l'église **St Martin à Palaiseau** à 11 heures (11 rue de la Pie Voleuse 91120 Palaiseau)

Paroisse de Verrières-le-Buisson
Église Notre-Dame-de-l'Assomption
Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial
du mardi au samedi entre 10h et 12h
Centre St-André (9, rue d'Antony)
☎ 01 69 20 21 21
Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?
Envoyez vos propositions d'articles à :
communication.mv@catho91.fr